

Boletín Chileno de Herpetología

EDITORIAL

Este año es especial, ya que el Boletín Chileno de Herpetología cumple 10 años de existencia. Hasta la fecha, hemos publicado más de 150 artículos. Ha sido un arduo pero gratificante trabajo crear la primera revista científica dedicada a los estudios de herpetología en Chile, que además cada año recibe más contribuciones del resto de Latinoamérica. Solamente en este volumen, además de variados estudios realizados en Chile, contamos con contribuciones de Argentina, Colombia, México, Perú y Venezuela.

En este volumen presentamos un detallado estudio sobre los registros de la icónica y amenazada lagartija de Gravenhorst (*Liolaemus gravenhorstii*), así como un análisis morfológico y distribucional sobre los gecos del género *Garthia*, endémicos de Chile (razón por la cual fueron elegidos para la portada del volumen). Presentamos nuevos registros incluyendo extensiones de distribución para la culebra de cola corta (*Galvarinus chilensis*), el gruñidor del Volcán (*Pristidactylus volcanensis*), y el corredor *Microlophus theresioides*. Además, publicamos valiosos aportes al conocimiento de la ecología e historia natural de varias especies, incluyendo un elegante estudio en Colombia que hace uso de la ciencia ciudadana para aumentar el conocimiento sobre la dieta de una serpiente.

En este volumen además contamos con el regreso de las notas misceláneas, que tienen un carácter más informal, incluyendo una detallada narrativa sobre la historia del estudio de la rana de Hall (*Telmatobius halli*) en Chile, así como la presentación de una nueva aplicación para estudiar las vocalizaciones de los anfibios de Chile.

Les comunicamos que seguimos trabajando en la indexación del Boletín a distintas plataformas, así como su incorporación al Portal de Revistas de la Universidad de Chile con el fin de facilitar el envío de manuscritos y el proceso de comunicación entre autores. Finalmente, queremos agradecer la vital labor del equipo editorial, de los revisores, y por supuesto todos los autores que hacen posible la existencia de este medio científico y naturalista. Sus trabajos son siempre bienvenidos.

Editores en Jefe

Dr. Damien Esquerré

Dr. Félix A. Urra
